

Artikel im Blättele Riegel vom 09. November 2023



Pamuki Kindersachenflohmarkt spendet Erlös an Haus Wehrle und Haus Michael



Der weit über die Grenzen von Riegel hinaus beliebte Kindersachenflohmarkt, organisiert von der Kinderspielgruppe Pamuki, fand auch in diesem Herbst wieder großen Zuspruch.

Wie in den vergangenen Jahren kommt der Erlös einer örtlichen sozialen Einrichtung zugute. Das ORGA-Team freut sich, den Bewohnern von Haus Wehr-

le und Haus Michael in diesem Jahr jeweils eine Spende in Höhe von 1.400€ zu überreichen.

Pamuki bedankt sich herzlich bei allen Beteiligten, die maßgeblich zum großen Erfolg des Flohmarkts beigetragen haben.

Die Planung für den nächsten Frühlingsflohmarkt ist bereits in vollem Gange und wir freuen uns bereits jetzt darauf!

